

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)

SERVICE DE 0 H 45

UNE DECLARATION DE LA DELEGATION DU COMITE INTERNATIONAL DE COORDINATION POUR L'AIDE
A L'ESPAGNE REPUBLICAINE A MADRID.

Madrid, 13 Août.- Au moment de quitter Madrid, /la délégation le Comité International de Coordination et d'Information pour l'aide à l'Espagne républicaine a publié dans la capitale de l'Espagne, la note suivante :

"Le Comité International de Coordination, tient, avant de quitter Madrid, à rendre hommage à son illustre défenseur, le Général Miaja, à l'héroïque peuple madrilène, aux valeureux combattants qui défendent leur liberté avec leur sang. Il tient à leur exprimer les sentiments d'admiration de la délégation unanime, pour les magnifiques réalisations qui ont pris naissance en pleine guerre, et à les remercier de leur accueil chaleureux et fraternel. Le Comité International leur promet de continuer à faire tout ce qui sera en son pouvoir pour les aider dans leur lutte magnifique jusqu'à la victoire totale de la République espagnole." (Agence Espagne)

DANS UNE NOTE ADRESSEE AU PEUPLE DE MADRID, LA DELEGATION DU FRONT POPULAIRE DE LA REGION PARISIENNE PREND UN CERTAIN NOMBRE D'ENGAGEMENTS SOLENNELS.

Madrid, 13 Août.- Au moment de quitter Madrid, la délégation du Front Populaire de la Région Parisienne a communiqué aux autorités militaires une note dans laquelle "la première délégation officielle du Front Populaire de la Région Parisienne" rend hommage au Peuple de Madrid et prend notamment un certain nombre d'engagements :

"Elle prend l'engagement, dit la note, vis-à-vis du peuple héroïque de Madrid et des valeureux combattants de tous mettre en oeuvre pour obtenir dans le plus bref délai possible, 1°/ la décision de non reconnaissance des droits de belligérance à Franco à quelque condition que ce soit; 2°/ la levée de tout contrôle à la frontière des Pyrénées; 3°/ le rétablissement de la liberté commerciale avec l'Espagne républicaine; 4°/ l'application intégrale du pacte de la S.D.N. à l'agresseur fasciste; 5°/ la fourniture des moyens matériels nécessaires à la victoire de l'Espagne républicaine." (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)
SERVICE DE 2 HEURES

LES BATTERIES ANTI-AÉRIENNES REPUBLICAINES EFFECTUENT UN RAID DES AVIONS INSURGÉS SUR BARCELONE

Barcelone 14 aout.- (nuit) Le bureau de Presse de la Prefecture de Police vient de publier la note suivante :

Vers sept heures de l'après-midi, des avions rebelles, cachés dans les nuages ont survolé quelques quartiers extérieurs de la ville. La population, alertée du danger par les sirènes se dirigea avec un ordre parfait vers les refuges. Une demi-heure après, l'alerte était terminée. A neuf heures des appareils insurgés tentèrent de nouveau de survoler Barcelone. L'activité de nos batteries anti-aériennes et de nos avions de chasse obligèrent les avions rebelles à prendre la fuite rapidement sans leur permettre de causer ni victimes ni dégats matériels d'aucune sorte.
(Agence Espagne.)

UNE EXPOSITION D'ART MEXICAIN A VALENCE

Valence 14 aout.- " Un siècle d'art mexicain au service de la Révolution " tel est le thème d'une exposition improvisée à Valence par une délégation d'artistes et d'écrivains mexicains. Plusieurs écrivains de l'Alliance des Intellectuels antifascistes ont pris la parole lors du vernissage pour souligner la fraternité du peuple espagnol et du peuple mexicain. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)
SERVICE DE 9 HEURES 30

LE MECONTENTEMENT POPULAIRE GRANDIT EN TERRITOIRE REBELLE.

Valence, 14 août.- Le malaise et le mécontentement populaire qui règnent en Espagne rebelle et dont les récentes mutineries de Malaga et d'Algesiras, de Grenade et de Tolède sont l'illustration, ne se limitent pas à certaines régions plutôt qu'à d'autres. Hier, de graves événements ont obligé les autorités rebelles à fermer la frontière franco-espagnole d'Irun; et les services du Ministère de la Défense Nationale reçoivent de Galice les renseignements les plus significatifs.

C'est ainsi qu'il existe toujours, dans les environs de Saint-Jacques de Compostelle des troupes de francs tireurs qui, soutenus par la sympathie des villageois livrent une guerre de "guerrillas" sans merci à la garde civile. Celle-ci a subi de lourdes pertes du fait de ces francs tireurs et redoute l'action de ces combattants isolés que la population approvisionne en vivres et en munitions.

Malgré la repression féroce des insurgés, les femmes ne craignent pas d'invectiver les phalangistes et de leur parler de la "prochaine victoire des républicains".

Les gens de la mer seraient parmi les adversaires les plus acharnés des rebelles. Certains marins passent leur journée en haute mer, et ne reviennent à terre que la nuit pour se ravitailler. Et il est fréquent d'entendre les équipages de la flotte rebelle pousser le cri, pour le moins ambigu, de "Vive la flotte loyale!"

D'après les informations du Ministère de la Défense Nationale, l'archevêque de Saint-Jacques de Compostelle et M. Felipe Gil Casares, ancien député de la C.E.D.A. et doyen de la Faculté de Droit, se seraient fait rappeler à l'ordre par les autorités insurgées pour avoir fait demander au Gouvernement de La Corogne "de ne plus faire assassiner les Républicains sur les routes de Galice, mais plutôt de les faire mettre à mort à l'intérieur des prisons, et de faire transporter leurs cadavres par des corbillards."

Cet état de choses a eu pour effet de développer considérablement la conscience politique de la population. Nombre de gens qui ne s'intéressaient pas à la politique, ou des gens qui étaient franchement de droite, participent aujourd'hui à l'activité illégale antifasciste en territoire rebelle. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-67

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)

SERVICE DE MIDI.

L'AVIATION INSURGÉE BOMBARDE DEUX AÉRODROMES ET LE POSTE DE RADIO-LEON APPARTENANT AUX REBELLES, À LA SUITE D'UN SOULEVEMENT DE TROUPES.

VALENCE-14 août- On mande de Gijón:

Des observateurs gouvernementaux ont aperçu hier vers 9 heures du matin plusieurs Junkers qui, après avoir survolé l'aérodrome des rebelles, y lancèrent 18 bombes. Un peu plus tard, les mêmes appareils bombardèrent l'aérodrome rebelle de Virgen del Camino, les réservoirs d'essence et l'édifice où se trouve le poste émetteur Radio-Leon. De grandes colonnes de fumée s'élevèrent dans le ciel. Le bombardement dura jusqu'à 10 heures. Les batteries anti-aériennes de Leon répondirent au feu des appareils.

Les Junkers allèrent ensuite atterrir à l'aérodrome de Valencia de Don Juan.

Selon des informations qui n'ont pu être confirmées jusqu'ici, il s'agirait d'un soulèvement de troupes : les soldats, mécontents parce qu'on voulait les transporter sur le front de Madrid, se seraient mutinés. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 38-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)

SERVICE DE 12 HEURES 30.

SIX TRIMOTEURS REBELLES ONT BOMBARDÉ HIER LA VILLE DE SANTANDER,
FAISANT 18 VICTIMES.

VALENCE-14 août - On mande de Santander:

Hier, vers 16 heures, 6 trimoteurs rebelles, escortés par plusieurs escadrilles de chasse, firent leur apparition au-dessus de Santander. Les avions de chasse gouvernementaux s'envolèrent aussitôt et les agresseurs prirent la fuite, mais déjà ils avaient lancé sur la ville plusieurs bombes qui blessèrent 18 personnes et détruisirent quelques maisons. (Agence Espagne)

UNE CARGAISON DE MÉDICAMENTS OFFERTS PAR DIFFÉRENTES ORGANISATIONS ANGLAISES D'AIDE À L'ESPAGNE A ÉTÉ DÉBARQUÉE À GIJON PAR LE " MARION MOLLER".

VALENCE-14 août- On mande de Santander:

M. Ruiz Olazabal, délégué du Gouvernement, a déclaré aux journalistes combien il était heureux d'avoir reçu la visite du commandant Percy et de Miss Caton, déléguée de l'Union Internationale de Secours aux Enfants.

Miss Caton est arrivée à Gijon depuis deux jours. Le "Marion Moller" qui l'amena, transportait une cargaison de médicaments offerts par différentes organisations anglaises d'aide à l'Espagne, dont Miss Rathbone, députée à la Chambre des Communes, est l'une des plus ardentes animatrices. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

■

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)

SERVICE DE 15 HEURES 30.

LE CARGO FRANÇAIS "PARAMÉ" A ÉTÉ ATTAQUÉ HIER AU LARGE DE BIZERTE
PAR UN SOUS-MARIN DE NATIONALITÉ INCONNUE.

TUNIS-14 AOUT - Le cargo français "Paramé", venant de Marseille, et transportant des marchandises à destination de Tunis, a été attaqué hier à 10 heures du matin à 20 milles au Nord de Bizerte, par un sous-marin de nationalité inconnue.

Grâce à une manoeuvre rapide du "Paramé", la torpille, mal dirigée, qu'avait lancée le submersible, vint éclater à environ 200 mètres du navire qui n'eut à subir qu'une forte secousse. Un S.O.S. ayant été lancé, le sous-marin disparut aussitôt.

Interviewé par le correspondant spécial de l'"Agence Espagne", le capitaine Giraud, second du "Paramé", a déclaré qu'il lui a été impossible d'identifier la nationalité du sous-marin, dont seul le kiosque, de couleur foncée, émergea pendant quelque cinq minutes. Le capitaine Giraud a, par ailleurs, exprimé son indignation qu'une telle agression ait pu être commise en plein jour, à proximité du port de guerre de Bizerte.

La plus grosse émotion règne à Tunis parmi les équipages des bateaux ancrés dans le port, qui réclament, pour leurs prochains voyages, une escorte de bâtiments de guerre, à l'exemple des navires faisant le service Alger-Marseille. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)

SERVICE DE 16 HEURES 30.

LE GENERAL QUEIPO DE LLANO ACCUSE LES CHEFS DE LA PHALANGE
A SALAMANQUE DE CONDUITE IMMORALE A L'EGARD DES FEMMES ESPAGNOLES.

LONDRES-14 Août - Un correspondant du "News Chronicle" communique à son journal:

"Dans l'une de ses dernières harangues radiophoniques, le général Queipo de Llano, "dictateur" de Séville, a accusé les leaders du parti fasciste de la Phalange à Salamanque de conduite immorale à l'égard des femmes espagnoles.

" A la suite de cette violente diatribe", ajoute le correspondant du journal anglais, " la rivalité s'est rapidement accrue entre les maîtres de Séville et de Salamanque.

" D'après les déserteurs du camp rebelle, cette rivalité s'aggrave du fait de celle qui existe entre Allemands et Italiens, ainsi que du mécontentement qui règne parmi les Marocains, dont les pertes, au cours des récentes batailles, ont été effrayantes." (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)

SERVICE DE 17 HEURES 15.

LE STAND DU GOUVERNEMENT ESPAGNOL AU PAVILLON INTERNATIONAL DE L'EXPOSITION
A ETE INAUGURE CET APRES-MIDI.

Paris- 14 Août - Le stand du Gouvernement espagnol au Pavillon International de l'Exposition a été inauguré cet après-midi. Les nombreux invités qui étaient venus le visiter ont été reçus par M. José Gaos, Commissaire Général du Gouvernement espagnol à l'Exposition Internationale de Paris, recteur de l'Université de Madrid, et par M. Marial, délégué des Comités Industriels espagnols du coton, de la laine et de la soie. De nombreux et riches échantillons de ces trois industries, présentés avec goût dans les vitrines du stand espagnol, ont été longuement admirés par les personnalités présentes. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)
SERVICE DE 19 HEURES 45

11.000 TABLEAUX D'UNE VALEUR INESTIMABLE ONT ÉTÉ REUNIS ET PLACÉS SOUS LA SAUVEGARDE DU GOUVERNEMENT RÉPUBLICAINS.

Valence 14 août.- Plus de 11.000 tableaux d'une valeur inestimable qui avaient été dispersés dans des collections particulières, ont été réunis par les soins du Gouvernement républicain.

Une première liste publiée par la Junte du Trésor Artistique comporte des centaines d'œuvres des plus grands maîtres espagnols, flamands, italiens, français, allemands, et anglais dont l'existence même, pour certains était insoupçonnée jusqu'ici. C'est ainsi qu'on relève dans cette liste, trois Greco, trois Ribalta, deux Berruguete, trois Herrera el Viejo, quatorze Ribera, treize Murillo, cinq Velazquez, six Goya, huit Lucas, treize Picasso, trois Veronese, deux Jordaens un Raphael, un Titien, neuf Tintoret, six Tippo six Corregge, un Guido Reni, six Leonard de Vinci, un Duccio;

Quatre Van Loo, trois Breughel, sept Memling, un Teniers, dix-sept Rembrandt, un Durer, deux Cranach, quatre Jordaens, un Rubens, un David, huit Holbein, un Clouet, un Van Dyck, quinze Ruysdael, deux Reynolds, deux Turner;

Deux Meissonnier, deux Ingres, deux Horace Vernet, deux Corot, deux Monet, deux Van Gogh, (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 58-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)
SERVICE DE 20 HEURES.

UNE PROTESTATION DE LA CENTRALE SANITAIRE INTERNATIONALE
POUR L'AIDE A L'ESPAGNE REPUBLICAINE.

Paris, 14 août: La Centrale Sanitaire Internationale d'Aide à l'Espagne républicaine communique:

La Centrale Sanitaire tient à signaler à l'opinion publique l'attitude d'héroïsme et d'abnégation du personnel médical et sanitaire de l'armée républicaine. Rien qu'au cours des batailles de juillet dans la région de Brunete, vingt-trois médecins trouvèrent la mort à leurs postes de secours ou dans les ambulances. Durant le premier jour de combat, 8 médecins tombèrent, parmi lesquels le docteur espagnol Gallego, médecin-chef de brigade, sero-thérapeute et bactériologue réputé.

Dans la seule Quinzième division furent tués : neuf infirmiers, un pharmacien et quatre médecins, les docteurs José Luis Taboada (Espagnol), Simon Groseff (Bulgare), Seymour Robbins (Américain), Randall Sallenberger (Anglais) alors qu'ils donnaient leurs soins à des blessés. Tous furent tués par des bombes incendiaires jetées par l'aviation fasciste italo-allemande qui ne respecte ni l'emblème de la Croix Rouge ni la Convention de Genève.

La Centrale Sanitaire (83 bis. rue Lafayette, Paris) élève une protestation indignée contre de tels actes de barbarie et invite tous les médecins, tous les hommes de coeur à joindre leurs protestations à la sienne. (Agence Espagne).

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)
SERVICE DE 22 HEURES.

LE BATEAU DANOIS "EDITH" COULE PAR L'AVIATION REBELLE AU LARGE DE BARCELONE ARBORAIT LE PAVILLON DANOIS ET CELUI DU CONTROLE, AFFIRME LE COMMANDANT DE CE NAVIRE.

Barcelone, 14 août: Le commandant du bateau danois "Edith", coulé par 4 avions insurgés, a fait des déclarations qui confirment les informations données jusqu'ici au sujet de ce grave incident.

Le commandant de l'"Edith" a déclaré notamment que lorsque le premier avion rebelle fut aperçu et que commença le bombardement, l'"Edith" se trouvait à plus de 12 milles de la côte, distance que le Comité de Non-Intervention indique comme zone de contrôle. De plus, l'"Edith" battait pavillon danois et arborait également le pavillon du contrôle.

L'observateur français qui se trouvait à bord du bateau danois s'est abstenu, en raison de sa charge officielle, de faire des déclarations. Toutefois, il a affirmé que les déclarations du commandant de l'"Edith" correspondaient rigoureusement à la vérité. (Agence Espagne)

L'AVIATION DES INSURGES BOMBARDE SAN FELIU DE GUIXOLS

Le Commandant en Chef de l'Armée de l'Est communique:-

Barcelone, 14 août: Dans la soirée d'hier, des avions factieux ont survolé la ville de San-Feliu-de-Guixols et laissèrent tomber quelques bombes. On compte un certain nombre de victimes parmi la population civile et des dégâts matériels peu importants. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N° 211)
SERVICE DE 23 HEURES 15

LE CONSEIL DE LA GÉNÉRALITÉ DE CATALOGNE ADOPTE UNE IMPORTANTE LOI AGRAIRE.

Barcelone 14 aout ; - Le Conseil de la Généralité de Catalogne s'est réuni. Un décret émanant du Département de l'Agriculture et réglementant l'exploitation de la terre a été approuvé. Toutefois il ne sera pas publié immédiatement au Journal Officiel, le Conseil désirant d'abord étudier et approuver les détails de sa mise en vigueur.

Le Conseil de la Généralité s'est occupé de la réouverture du Parlement catalan. Suivant les déclarations faites aux journalistes par le secrétaire du Conseil cette réouverture n'aura pas encore lieu mardi prochain, comme on l'avait cru, mais à une date ultérieure. (Agence Espagne)

LE PARTI SOCIALISTE UNIFIÉ DE CATALOGNE CÉLÉBRERA LA COMMEMORATION NATIONALE CATALANE DU 11 SEPTEMBRE.

Barcelone 14 aout. - Le secrétaire du Parti socialiste Unifié de Catalogne a adressé un appel à toutes les organisations politiques et syndicales catalanes pour les inviter à se mettre d'accord sur la meilleure manière de commémorer ensemble, avec éclat, la journée du 11 Septembre.

On sait que cette date du 11 septembre rappelle aux catalans la chute de Barcelone en 1714. Après un long siège la capitale catalane tomba aux mains de l'Armée du roi Bourbon Philippe V. Cette date qui marque pour les catalans la perte de leur liberté traditionnelle est commémoré chaque année par les éléments catalanistes (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

14 AOUT 1937 (N°211)
SERVICE DE 23 HEURES 30

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

Valence, 14 août:

ARMÉE DE TERRE -

Centre- Activité caractérisée par des fusillades et des canonnades dans différents secteurs.

On a entendu une forte fusillade en face d'Anover de Tajo à l'intérieur du camp ennemi.

Trois évadés du camp rebelle se sont présentés dans nos lignes.

Est: Légères fusillades. Cinq soldats, dont trois avec leur armement sont passés dans nos lignes.

Nord: L'ennemi, soutenu par une abondante artillerie et par des avions a attaqué dans différents secteurs.

A Cue.to et à Valdecebollas, nos troupes combattent contre des forces maures. La pression la plus forte s'exerce sur Elechas. La position d'Echeandia a été bombardée si intensément qu'elle est matériellement détruite mais elle reste en notre pouvoir et nos forces ont un moral excellent.

Sud: L'ennemi a tiré avec des armes automatiques sur le front de Pitres.

Feu de l'artillerie ennemie dans le secteur de Lopera.

Un garde d'assaut, deux soldats et sept civils évadés du camp rebelle se sont présentés dans nos lignes.

Sud du Tage: Légère fusillade contre nos positions de El Carpio, les hauteurs de Liente et Tamujoso et dans d'autres secteurs. Sur le front du Tage, canonnades de l'ennemi.

Notre artillerie a bombardé un train qui, parti de Talavera allait en direction de Madrid.

Dans le secteur de Don Benito, nous avons canonné le village de Villar de Rena.

Nos forces ont réalisé une reconnaissance sur la rive droite du Guadamez.

Téruel: Fusillades et mitrillades dans le secteur de Bezas.

Un soldat avec son armement est passé dans nos lignes.

ARMÉE DE L'AIR:

L'aviation gouvernementale a effectué les bombardements suivants:-

Les gares de Siguenza, Aranda, et de Logrono et la forêt de pins située à l'ouest de Jadraque.

Une pluie abondante a inondé nos aérodromes du nord, empêchant toute activité de notre aviation. (Agence Espagne)